



UDS

Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Ana Cristina Mendez Sontay

Nombre del tema: Certificación de establecimientos de atención medica en México

Parcial: 1

Nombre de la Materia: Administración de la calidad en sistemas de salud

Nombre del profesor: Lic. Mabel Domínguez Aguilar

Nombre de la Licenciatura: Maestría en administración en sistemas de salud

Cuatrimestre: 4 ºto

Lugar y Fecha de elaboración

Frontera Comalapa, Chiapas 25/10/24

CERTIFICACIÓN DE ESTABLECIMIENTOS DE ATENCIÓN MÉDICA EN MÉXICO

En primer lugar La certificación de establecimientos de atención médica en México es un proceso fundamental para garantizar la calidad y seguridad de los servicios de salud. En un país donde el acceso a la atención sanitaria es un derecho, la certificación actúa como un mecanismo para validar que los centros cumplen con los estándares establecidos en materia de infraestructura, personal y procesos clínicos. Este proceso no solo promueve la confianza de los pacientes en el sistema de salud, sino que también contribuye a la mejora continua de las prácticas médicas. En este contexto, es crucial entender cómo la certificación impacta la calidad de atención y los desafíos que enfrenta entre ellas. (Aguirre-Gas)

Hola, actualmente curso la maestría en administración en sistema de salud y, justamente en este ensayo hablare del tema certificación de establecimientos de atención medica en México; Además también en el desarrollo del modelo público de atención médica. En México ha sido un proceso complejo, marcado por la necesidad de mejorar la calidad y accesibilidad de los servicios de salud. En este contexto, la implantación de la certificación de establecimientos de médica se presenta como una estrategia fundamental para elevar los estándares de calidad y seguridad en el sistema de salud.

Asimismo, por otro en resumen, la aplicación de la calidad en los sistemas de salud no solo mejora la atención al paciente, sino que también optimiza el uso de recursos y promueve una cultura de excelencia en el cuidado médico. La integración de estas estrategias es esencial para afrontar los desafíos actuales y futuros. Desde modelo público de atención médica se enfrenta a desafíos como la falta de infraestructura adecuada, la escasez de personal capacitado y una creciente demanda de servicios. Estos factores han llevado a la necesidad de establecer se han esforzado por aplicar diversas medidas tendientes a evaluar y garantizar la calidad de los servicios. (IOM (2000). *To Err Is Human: Building a Safer Health System.*)

La atención médica de calidad es un pilar fundamental para el bienestar de la población, y en México, el Programa Nacional de Certificación de Hospitales (PNCH) se ha convertido en una herramienta clave para garantizar la seguridad y la efectividad de los servicios de salud. Este programa, implementado por la Secretaría de Salud, busca establecer

estándares de calidad que los hospitales deben cumplir para asegurar que brinden una atención adecuada y centrada en el paciente.

La certificación de establecimientos de atención médica en México es un proceso regulado que busca asegurar que las instituciones de salud cumplan con estándares de calidad y seguridad. Este proceso, implementado por la Secretaría de Salud y otras entidades, implica una evaluación exhaustiva de diversos aspectos. En conclusión, la certificación de establecimientos de atención médica en México es un paso crucial hacia la mejora del sistema de salud. Al establecer y verificar estándares de calidad, se busca no solo proteger la salud de los pacientes, sino también impulsar una transformación positiva en la atención. La atención médica de calidad es un pilar fundamental para el bienestar de la población, y en México, el Programa Nacional de Certificación de Hospitales (PNCH) se ha convertido en una herramienta clave para garantizar la seguridad y la efectividad de los servicios de salud. Este programa, implementado por la Secretaría de Salud, busca establecer estándares de calidad que los hospitales deben cumplir para asegurar que brinden una atención adecuada y centrada en el paciente.

Bibliografía

- BarquínCalderón, M. *Dirección de Hospitales*. 7ª edición. McGraw Hill Interamericana. México, 2004.
- El Juramento Hipocrático. https://wikipedia.org/wiki/juramento_hipocratico (consultado octubre 2024).
- IOM (2000). *To Err Is Human: Building a Safer Health System*. Committee on Quality of Health Care in America & IOM: National Academy Press.
- Aguirre-Gas H (1993). *Calidad de Atención Médica*. México DF: Conferencia Interamericana de Seguridad.

